

Gefährliches Spiel - Vampire im Visier

Von -XxX-Lin-XxX-

Kapitel 1: Kapitel 1

Kapitel 1

----Itachi Pov----

Über die Jahrhunderte ist einiges passiert. Es gab Kriege, Schmerz, Trauer, Leute die Geschichte schrieben und sich einen Namen machten. Viele Krankheiten brachen damals aus und forderten uns Menschen doch wir überlebten alles bis heute. Wir haben die dunklen Mächte von damals besiegt die über uns hereinbrachen bis auf eine. Eine Bedrohung konnten wir bis zum heutigen Tage nicht auslöschen und sie haben sich weiterentwickelt. Sie sind kaum nein was sag ich da? Sie sind gar nicht mehr von Menschen zu unterscheiden! Die Vampire haben sich über die Jahrhunderte an uns Menschen angepasst, dennoch sind und bleiben sie unsere Feinde. Sie waren es immer und sie werden es immer sein auch wenn sie einen Punkt verloren haben der sie einst ausmachte. Sie werden nicht älter als wir Menschen aber dafür können sie in die Sonne ohne zu verbrennen und mit uns zusammen Leben. Das ist aber erst seit wenigen hundert Jahren so. Für die Vampirjäger ist es so schwer einen Vampir von einem Menschen zu unterscheiden. Man bekommt es nur raus, wenn man sie auf frischer Tat ertappt was meist tagelange Observationen fordert. Ich weiß das, weil ich selbst zu den Vampirjägern gehöre. Ich bin ein Mitglied bei Akatsuki und ein unübertroffener Ermittler. Ich lebe für meinen Job und möchte nichts mehr als diese Vampire endlich zu töten. Am liebsten würde ich jeden einzelnen von ihnen töten, da sie es nicht besser verdient haben und es nicht wert sind zu leben. Sie nutzen uns als Nahrungsquelle aus! Erst tötet man uns grausam und saugt uns dann bis auf den letzten Tropfen Blut aus. Ich bekomme schon einen Hass wenn ich nur das Wort 'Vampir' höre. Meine Wut ist mein Antrieb diese Kreaturen kaltblütig zu ermorden bevor sie mich ermorden können. Ich habe diesen Hass auf sie schon von Kindesbeinen an geschürt. „Itachi“ ich drehe mich zu meinem Partner Kisame Hoshigaki um ich sage aber nichts sondern sehe ihn einfach nur an als Aufforderung das er sprechen soll. „Im dritten Bezirk wurde ein Übergriff gesichtet. Wir haben eine Beschreibung des Vampirs. Es handelt sich um einen Mann mittleren Alters mit einer auffälligen Narbe im Gesicht“ ich sage gar nichts dazu sondern lege mir schnell meine Ausrüstung an und nehme mein Katana. Die Waffen der Ermittler sind wie soll am sagen? Ziemlich speziell. Sie bestehen aus einem speziellen Stahl der gegen die Krallen der Vampire ankommt, unsere Rüstung ebenfalls sie ist so geschaffen das ihre Krallen uns nicht sofort durchdringen können so können wir es quasi mit jedem Vampir aufnehmen und sind so eine ernsthafte Bedrohung für sie. „Komm“ zusammen

mit meinem Partner mache ich mich auf den Weg zum Bezirk 3 um den Vampir auszuschalten.

...

Nach einer Weile des Suchens können wir endlich einen Mann ausmachen auf den die Beschreibung passt. Jetzt müssen wir ihn nur noch in die Enge treiben um herauszufinden ob es sich wirklich um den Gesuchten handelt. Ich gehe zielstrebig auf den Verdächtigen zu während dieser Mann mich mit einem nichts sagenden Blick ansieht „Was wollen sie von mir?“ fragt er mit einem emotionslosen Ton in seiner Stimme. Ich nehme mein Katana in die Hand und richte es auf den Mann vor mir auch wenn das ziemlich riskant ist gleich mit der Tür ins Haus zu fallen. „Ein Ermittler? Sehr interessant“ er fängt an hämisch zu grinsen was mich wütend macht aber von außen lasse ich mir nichts anmerken. Ich greife den Typen ohne Vorwarnung an, denn so wie er sich gibt kann es nur der Vampir sein, den wir suchen und wie ich es mir dachte verteidigt er sich mit seiner Krallen. Sie besteht aus Energie und ist in seinem Fall grün gefärbt jedoch ist jede Krallen unterschiedlich und sie ist auch nur so gut wie ihr Anwender. „Um mich zu töten musst du früher aufstehen Ermittler!“ sagt er mit einem abfälligen Ton und grinst weiter frech. Ich gehe nicht darauf ein sondern starte einen zweiten Angriff zusammen mit Kisame. Dieser greift von hinten an aber auch diesen Angriff unsererseits pariert er leicht. „Soll das ein Witz sein?“ ihm wird gleich das Lachen vergehen ich habe mich gerade erst aufgewärmt! Ich bin schließlich nicht umsonst der beste Ermittler von Akatsuki! Schnell und geschickt starte ich einen Angriff und treffe voll ins Schwarze. Wenn man einen Vampir schnell ausschalten will muss man einfach sein Herz durchbohren nicht mehr und nicht weniger. Das Blut des Mannes verteilt sich auf der ganzen Straße. Die Passanten die eben noch hier entlang gegangen sind haben sich in den Läden in Sicherheit gebracht. „Verflucht“ er spuckt noch mehr Blut aus, als ich die Klinge aus seiner Brust entferne. Der Vampir kann sich daher nicht mehr auf den Beinen halten und sackt zusammen. Die Straße entwickelt sich zu einem Meer aus Blut was mich böse grinsen lässt. „Manchmal kannst du einem wirklich angst machen, Itachi“ mein Partner steckt seine Waffe zurück und streckt sich erst mal aus. So langsam trauen sich wieder ein paar Leute nach draußen um das Schlachtfeld ansehen zu können. Sie tuscheln was das Zeug hält aber ich verstehe kein Wort von dem was sie sagen. „Gehen wir. Den Rest übernimmt der Leichendienst“ ohne den Mann noch eines Blickes zu würdigen verlasse ich mit Kisame den Ort des Geschehens.

...

Spät am Abend sitze ich immer noch an meinem Schreibtisch und gehe die Bezirke nochmal durch. Es gibt insgesamt 23 Bezirke in Tokyo und in jedem Bezirk kann man mit Vampiren rechnen. In den letzten Wochen ist mir der elfte Bezirk vermehrt aufgefallen dort finden in letzter Zeit viele Vampirübergriffe statt. Allerdings ist unsere Organisation nur für Bestimmte Bezirke zuständig die restlichen sind unter anderen Ermittlerorganisationen aufgeteilt. Zu uns gehören die Bezirke 3,8,9,10 und 11. Wir wollen uns den 13 Bezirk aber auch noch sichern. „Alle Ermittler bitte in den Konferenzraum“ ertönt die Stimme des Chefs wir folgen ihm und finden uns alle in besagten Raum wieder. Er blickt ernst in die Runde unserer Organisation „In letzter Zeit haben viele Angriffe stattgefunden. Allein in Bezirk 9 wurden heute 11 Leichen

gefunden! Das ist ein absolutes Drama! Wir müssen uns was einfallen lassen wie wir die Vampire schneller erkennen! Die Observationen kosten viel Zeit und Menschenleben! Wir müssen diese Gefahr ein für alle Mal auslöschen!“ ich beiße die Zähne fest zusammen ich kann mir nicht erklären wo sie auf einmal alle herkommen und warum es so viele sind. Wenn man sie nur besser erkennen könnte. „Pain“ ich erheben mein Wort „Was ist wenn wir ein paar Vampire lebend einfangen und Experimente mit ihnen machen? Vielleicht kommen wir so auf eine Lösung. Irgendwas muss es geben was sie von Menschen unterscheidbar macht wir müssen es nur herausfinden“ schlage ich siegessicher vor jedoch geht eine allgemeine Diskussion in der Runde los. „Ich finde den Vorschlag gut! Du hast meine Stimme, wenn ich sie dann nach den Experimenten für mein Ritual bekomme“ das ist Hidan der Jashinist unter uns er bildet zusammen mit Kakuzu ein Team hier. Wir nennen sie das Team Zombie was sie aber nicht wissen. „Hast du auch einen Vorschlag wie wir sie lebend einfangen ohne das sie uns umbringen können?“ will die einzige Ermittlerin der Organisation wissen. „Natürlich habe ich da einen Vorschlag: Zielt auf die Hohlräume. Es wird sie nicht sofort töten aber kampfunfähig machen. Selbstverständlich müssen wir ihre schnelle Heilung beachten also wäre es am Besten man schlägt sie Bewusstlos oder verabreicht ihnen ein Gift und bringt sie dann schnell her“ so schlecht finde ich das gar nicht es ist in jedem Fall machbar.